

ばなな2くみだより

12月号



令和5年11月29日
国立ひまわり保育園

今年も早いもので、残り約1か月となりました。入園してから大きく成長してきた子どもたちの姿を振り返るこの頃です。12月は子どもたちにとって楽しいクリスマス会もあります。これから寒さが厳しくなりますが、今年最後まで、元気いっぱい過ごしたいと思います。

<今月のねらい>

- ・感染症や気温の変化に気を付けながら、健康に過ごせるようにする。
- ・身の回りのことを自分でしようとする気持ちを受け止めてもらい、安心してやってみようとする。
- ・寒さや冷たさを感じながらも、戸外で思い切り体を動かして遊ぶ。



友だちっていいね!

最近、クラスの中で友だちと一緒に遊ぶことが楽しいと気づき始めたばなな2組さん。友だちが一生懸命に靴や靴下を履こうとしている姿を真似し、友だちのエプロンをかごから出し「どうぞ」と持ってきてくれる姿があります。園庭では、一緒に草を摘んで遊んだり、同じスコップを持ち、虫探しをしたり、目的を持って遊ぶ様子が見られてきました。友だちの使っている玩具を借りたいときには「かして」と伝え、「いいよ」「まだつかってる」「まって」などの言葉も増えてきています。少しずつ自分の思いを言葉で伝えようとする様子があるので、丁寧に言葉を添えていきながら、友だちとのかかわりを見守っています。



ふれあいデーへのご参加ありがとうございました。保育園生活に慣れ、環境に慣れた中で、普段の遊びの様子が見られたことと思います。また来年が楽しみです。



<お知らせ・おねがい>

- 12月29日(金)～1月3日(水)まで休園となりますので、年末最後の登園日にロッカー内の洋服、靴、寝具などをお持ち帰りいただき、名前(名前が薄くなっていないか)と、サイズの確認をお願いいたします。持ち帰りの荷物が多くなりますので、最終登園日には大きめの袋をお持ちください。
- お休み中の発熱や感染症に感染したことなど、些細なことでも休み明けの登園時にお知らせください。また、受診の有無についてもお伝えください。
- これから寒くなりますので、綿毛布をご用意ください。お持ちいただく時にはお声掛けいたします